
  

金門縣烈嶼鄉民代表會第 13屆第 4次定期大會第三會次會議紀錄 
       （一、鄉公所各課室主管工作報告。二、鄉公所報告上次會議議決案執行情形。） 

一、時間：中華民國 113年 11月 21日(星期四)上午 9時至下午 5時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：林主席長耕、吳副主席福全、洪代表健中、方代表駿洋、 

          林代表宜蘭、林代表長征、洪代表雅明 

四、列席：洪鄉長若珊、曾秘書兼課長南強、林課長兼政風建在、董課長 

          育全、洪課長偉鈞、李課長曜任、王主計員幸梅、洪兼人事怡 

          萍、莊隊長羅山 

五、主席：林長耕                            記錄：劉美虹 

秘書：各位代表女士、先生，本次會議應出席代表 7位，現在已到席代表 7 

      位，出席代表已達法定人數，請主席宣佈開會。 

主席：各位代表女士、先生，出席代表已達法定人數，依法宣佈開會。首

先請秘書報告上一會次會議紀錄。 

秘書：有關第二會次會議紀錄內容，敬呈主席、副主席、各位代表座席會      

議桌上，恭請指正，報告完畢。 

主席：各位代表同仁，會議紀錄請參閱，大會有無意見？(無)如無意見即      

為認可。現在進行今天的議程，鄉公所各課室主管工作報告。 

六、鄉公所各課室主管工作報告： 

主席：首先請行政課長上臺報告。 

   李課長曜任：如附行政課工作報告內容、職掌人員名冊資料(略)。 

   主席：各位代表同仁，針對行政課長之工作報告，是否有其他意見？  

   吳副主席福全：沒有。 

   主席：如無其他意見，行政課長請回座，請主計員上臺報告。 

   王主計員幸梅：我是鄉公所主計員王幸梅，出生地在雲林縣口湖鄉，目

前住家在彰化市；先生任職內政部警政署鐵路警察局高

雄分局，育有二子，分別在臺北及彰化工作；個人職場

曾任職雲林區漁會、彰化縣政府、內政部國土測繪中

心、警政署保安警察第四總隊等單位，於 10月 25日奉



  

調烈嶼鄉公所服務；很多人好奇，我為何選擇到金門服

務，其實理由很簡單，因個人公職生涯大部分的時間都

在中央單位服務，未曾在基層單位服務，所以想在公職

生涯的後端到基層服務，增加歴練，拓展視野，另外也

可利用服務期間，接觸金門的人文及美麗風光；到職迄

今尚未滿月，一切尚在適應階段，請各位鈞座惠予指

導，謝謝。報告內容如附主計工作報告內容、職掌人員

名冊資料(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對主計員之工作報告，是否有其他意見？(無) 

亦可總質詢可提出，主計員請回座，接著請兼人事上臺報告。 

    洪兼人事怡萍：如附人事工作報告內容、職掌人員名冊資料(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對兼人事員之工作報告，是否有其他意見？(無) 

兼人事員請回座，接著請清潔隊長上臺報告。 

    莊隊長羅山：如附清潔隊工作報告內容、職掌人員名冊資料(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對各課室主管之工作報告，有無其他意見？(無) 

清潔隊長請回座，如還有其他意見，亦可於總質詢時，一併提

出討論，接下來進行鄉公所報告上次會議議決案執行情形之議

程。 

七、鄉公所報告上次會議議決案執行情形： 

    主席：請民政課長上臺報告。 

    林課長建在：進行上次會議議決案執行情形報告，第 13屆第 3次定期

大會總計提案 7則，第 8次臨時會有 1則及第 9次臨時

會有 1則，總計 9則，其中權屬民政課 1則，建設課 4

則，農觀課 3則，清潔隊 1則。現在由民政課報告，詳

如附民政課提案執行回覆表 1案資料(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對林課長所作報告，是否有其他意見？ 

    吳副主席福全：公所現在把有關殯葬及墓政服務移交給縣府，畢竟需

求是烈嶼民眾，本席不曉得交接後進度的管制，包括

鄉親民間的需求，公所是否有甚麼樣的態度及堅持？ 



  

    林課長建在：相關需求的部分在預算書圖中呈現，至於後續移撥之後，

公所當然會與縣府保持密切溝通，以維護本鄉殯葬設施

的服務品質。 

    吳副主席福全：據本席瞭解現在夫妻櫃幾乎用盡，火化這種儀式已經

愈來愈多，夫妻 2個人都還在，只要有 1人先走，一

般都會選擇夫妻櫃，為另外一半留 1個位置，如果沒

有櫃位，時效性若沒掌握好，以後是不是還會產生這

個問題？ 

    林課長建在：公所會就這一點與縣府持續溝通。 

    吳副主席福全：移撥後預計何時可以完成？  

    林課長建在：目前是明年度的經費，應該明年度作這個相關工程的執

行。  

    吳副主席福全：本席希望慎終追遠這種習俗，公所任何事情都應該處

理好，對於喪事，在民間習俗來講是非常看重的，希

望公所列為重要事項追蹤。 

    林課長建在：謝謝副主席提醒，公所會密切注意。 

    方代表駿洋：夫妻櫃位快要不夠使用了，現在是要增加幾個櫃位？櫃

位可以符合到民國幾年的需求？公部門在規劃時，需具

有前瞻性，公所增加幾個櫃位？ 

    林課長建在：細節部分公所在預算書圖中有呈現。 

    方代表駿洋：課長需要瞭解。 

    林課長建在：後續相關櫃位，會後再提供代表參考。 

    方代表駿洋：好。 

    主席：如無其他意見，林課長請回座，續由建設課長上臺報告。 

    董課長育全：詳如建設提案執行回覆表 4案資料(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對董課長的報告，是否有其他意見？  

    林代表長征：併總質詢。 

    主席：如無其他意見，董課長請回座，續由農觀課長上臺報告。 

    曾課長南強：詳如提案執行回覆表 3案資料(略)。 



  

    主席：各位代表同仁，針對曾課長的報告，是否有其他意見？ 

    吳副主席福全：併總質詢。 

    主席：如無其他意見，曾課長請回座，續由清潔隊長上臺報告。 

    莊隊長羅山：詳如清潔隊提案執行回覆表 1案資料(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對莊隊長的報告，是否有其他意見？(無)莊

隊長請回座，各位代表同仁是否還有其他補充意見？如無其他

補充意見，今日的議程就到此結束，散會。 

八、散會。 


